

## Liebe, Triebe und Intrige!

Der Rosenkavalier, immer wieder Publikums-  
liebling, ist die Oper von Richard Strauss.  
Das JUNGE THEATER des Albert-Schweitzer-  
Gymnasiums spielt den Text von Hugo von  
Hofmannsthal. Aber auf Musik darf man sich  
dennoch freuen.



Eine kluge Frau, ein junger Mann, ein noch jüngeres Mädchen und ein  
merkwürdiger Baron. Vier Menschen versuchen sich mit klügstem Text sehr nahe  
zu kommen:

Die Feldmarschallin hat eine Affäre mit dem adligen 17-jährigen Grafen Octavian  
Rofrano. Nach einer Liebesnacht werden sie von einem Verwandten gestört, dem  
Baron Ochs auf Lerchenau, einem Landadligen von hohem Rang , aber mit  
wenigen Finanzen. Er will die Tochter des reichen Faninal heiraten. Ein guter Deal  
für beide Seiten: Ochs bekommt Geld und Faninal eine adlige Verwandtschaft.  
Ochs braucht nun die Hilfe der Marschallin, denn ein Adliger muss nach dem alten  
Brauch die silberne Rose des Bräutigams ins Haus der Braut bringen. Die  
Marschallin schlägt Octavian für diese Aufgabe vor. Als der die Rose bei Faninal  
abgibt, verliebt er sich in Sophie, die junge Braut, und weil Ochs sich unmöglich  
benimmt beschließt Octavian, Ochs eine Falle zu stellen und die Heirat mit Sophie  
zu verhindern. Ob das gelingt?

Aufführungen finden am Mi 10.05.2017, Do 11.05.2017 und Fr 12.05.2017,  
jeweils um 19.30 Uhr im Gymnasium statt.